

わんだふる

2023年4月28日 No.7

楽しかった「1年生を迎える会」

26日(水)の「1年生を迎える会」では、AチームとBチームに分かれて、体育館で上級生の発表を見ました。2年生からは歌とメダルのプレゼント、3年生は鍵盤ハーモニカの演奏、4年生はリコーダー演奏、5年生はアンパンマンの劇、6年生は「おかあさんといっしょメドレー」を、1年生のために披露してくれました。そのお礼として1年生は、「1年生になったら」を北陽小バージョンの替え歌で歌い、お礼の呼びかけをしました。1年生の入学を祝う上級生の気持ちがとても伝わってきた、心温まる楽しい集会になりました。



学習の予定とお知らせ

○宿題を始めます。

5月から、宿題を出します。お家の方も忙しいとは思いますが、はじめのうちは、決まった時間に宿題をするよう声をかけたり、お子さんが宿題に取り組む様子をできるだけ見てあげたりしてください。そして、とにかくほめることです。学童で宿題に取り組む子もいると思います。まず、宿題をやったことをほめてください。また、一緒に答え合わせをしてみて、できていたらもちろんほめます。もし間違いがあったとしても、お子さんが間違いをきちんと直したら、盛大にほめてください。きっと前向きな気持ちで宿題に向かうことができるようになると思います。宿題は、ほめるチャンスがたくさんあります。お子さんのやる気を引き出して、家庭学習の習慣化につなげていきましょう。

○外での体育に向けて

運動会に向けてグラウンドでの体育が増えます。グラウンドでは、走る運動(徒競走)が多くなりますので、外靴のサイズや着脱具合をお子さんと確認しておいてください。また、走りやすいように、ジャージなど服装にも配慮してください。気温によってすばやく脱ぎ着できると良いです。グラウンドには水筒を持って行くこともあります。水筒に肩掛けのひもが付いている物が好ましいです。記名してあるかの確認もお願いします。